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REQUERIMENTO 0053/2021

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito para
que encaminhe ao setor competente para viabilizar melhorias no trecho na estrada conhecida
como estrada da Maringá que dá acesso ao bairro Sanbra e outros, trecho esse muito
explorado por empresas particulares de mineração (Mineração Itapeva, Maringá, Calcita Mix e
Dolomita Mix), que se faça uma ação em conjunto com tais empresas para recuperação deste
trecho da estrada.

JUSTIFICATIVA

Este vereador a muito tempo vem acompanhando esta situação com cidadão e usuário da
estrada , venho ressaltar que é um problema recorrente há muito tempo e o descaso das
empresas com este trecho é muito grande, exploram as jazidas usando a estrada pra ter fins
lucrativos e é injusto que a população e moradores dos bairros, Sandra, Caeté de Baixo, Caeté
de Cima, Cachoeira, Torres, Fundão e Água Quente paguem o preço pelo descasos dessas
empresas, são veículos de passeios, motos, bicicletas , pedestres , muitos que são até
funcionários destas empresas.

O povo espera ansiosamente pelo fim deste martírio. Segue em anexos um ilustrativo desta
situação.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 10 de fevereiro de 2021.
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